

Fecha 07.07.2010	Sección Empresas y Negocios	Página 25
---------------------	--------------------------------	--------------

PROYECTO FIAT

## Van apoyos de Nafin y Bancomext a Chrysler

**NACIONAL FINANCIERA** (Nafin) y el Banco Nacional de Comercio Exterior (**Bancomext**) decidieron otorgar a Chrysler de México 400 millones de dólares con el propósito de traer la inversión para producir y comercializar el vehículo FIAT 500.

Nafin detalló en un comunicado que el proceso culminó con la firma del documento protocolario correspondiente por parte del director general de Nafinsa y **Bancomext**, Héctor Rangel Domene, y el presidente de Chrysler de México, Joseph Chamasrour. El gobierno federal estableció el 9 de febrero su compromiso de apoyar este proyecto de inversión.  
*(Edgar Huérfano)*

